



### Langenhart feiert Erntedank!

Vorbereitet von der Dorfgemeinschaft Herzograd, die das Binden der Erntekrone, den Kirchenschmuck und für die Gestaltung des Gottesdienstes übernommen hatte, feierte die Pfarrgemeinde mit Pfarrer Krzysztof und Diakon Josef ein großes Danke-Fest. Viele waren gekommen, darunter viele Kinder mit ihren Eltern. Sie alle gaben ein Zeugnis gelebten Glaubens. Besonderen Glanz verliehen dem Fest die Goldhaubengruppe. Zum Ausklang gab es nach dem Festgottesdienst eine Agape am Kirchenplatz.

[einige Bilder.....](#)